

Hello!

Mein Name ist Eva Scherf. Mit meinem Mann habe ich vier Kinder, die freilernend aufwachsen. Die meiste Zeit des Jahres leben wir in und um unseren großen, grauen Wohn-Laster der genauso alt ist wie ich, 40 Jahre. Die Winter allerdings verbringen wir am liebsten in Deutschland im Haus vor dem warmen Ofen.

Ich liebe den kreativen Ausdruck, das Schreiben, aber auch das Zeichnen. Mit Hingabe spreche ich mit meiner Familie Dialekt, die erste Fremdsprache die ich gelernt habe war Hochdeutsch. Seitdem hat mich das Interesse für Sprachen und das Sich-Ausdrücken nie losgelassen.

Nachdem ich als junger Mensch Kulturwissenschaft, Geschichte und Ethnologie in Mainz studiert habe, bin ich viel gereist und habe gejobbt.

Das Englischsprechen hat mich dabei stets begleitet und mir geholfen, mich fast überall zu verständigen. Die Freude an Fremdsprachen und kreativem, freiem Lernen lasse ich jetzt gerne in die Kurse einfließen.

Eva